

▶人権イメージキャラクター
人KENまる君 あゆみちゃんも
参加しました



▶東山小学校での人権の花贈呈式
の様子



▶矢場川小学校の人権の花
子どもたちの世話によって
きれいな花が咲きました

人権擁護委員

人権擁護委員は、法務大臣から委嘱された民間ボランティアの方たちで、人権相談や各種啓発活動、人権侵害被害者の救済のお手伝いなどを行っています。ひとりで悩まず人権擁護委員までご相談ください。

お問い合わせ先
0570-003-110
(みんなの人権110番)

◎足利市ふれあいのつどい

今年度も参加し、啓発物品の配布を行い、来場者への人権啓発活動を実施しました。

期日：平成30年5月13日（日）
場所：市民体育館

◎人権の花運動

毎年、市内小学校4校ずつ実施し、6年間をかけて、児童全員がいずれかの学年で体験できる事業です。この事業は、児童が互いに協力し合いながら花を栽培することを通して、命の尊さを実感することを目的としています。

今年度は、矢場川小学校、東山小学校、御厨小学校、富田小学校において実施しました。

各小学校では、花壇やプランターを使用し、児童が生育状況や開花の様子を観察記録や感想文にまとめるなどして、人権学習に取り組みました。

足利市の人権擁護委員協議会足利部会

足利市の人権擁護委員

◎足利市「いのち・愛・人権」展

今年は8月17日（金）から8月21日（火）に、アピタ足利店1階コムコム広場において実施しました。

平成29年度の人権書道・人権啓発ポスター・人権作文の入賞作品や各種啓発資料などの展示を行いました。



人権講話

6月20日（水）に三重公民館において高齢者の人権についての講話を行いました。



◎いじめをなくそう
in毛野中

文化祭で放映するいじめ撲滅のための劇を練習する生徒たち。皆さん和気あいあいと練習していました。

